
Suzie en Equateur 

1 mois  

 

Je suis arrivée en Equateur le 23.08.2019. Durant le trajet j’ai rencontré 

d’autres étudiants d’échanges qui venaient pour la plupart d’Allemagne. Nous 

avons tous voyagé dans le même vol direction Quito/Guayaquil. Dès mon 

arrivée à l’aéroport, j’ai fait la connaissance de ma première famille. Nous 

avons au plus vite pris la route car ma ville, Portoviejo, se situe à 3 heures de 

route de Guyaquil.  

(ma maman Pepa, mon papa Jovani, ma petite sœur Karla et ma sœur qui est en France actuellement Laura)  

Le premier week-end a sans doute été l’épreuve la plus difficile que j’ai vécue 

jusqu’à maintenant. Je ne me sentais pas du tout à l’aise dans cette situation, 

nouvelle famille, nouvelle langue, nouvelle maison. Pendant toute mon année 

de seconde, j’ai vécu à cent à l’heure et d’un coup tout s’est arrêté. Alors ces 

premiers jours, je me suis totalement remise en question. Je me suis demandée 

si je n’avais pas été trop ambitieuse en pensant que 10 mois à l’étranger était 

du même niveau qu’une colonie de vacances… J’ai beaucoup appelé mes 

parents en pleurs, je leur disais que jamais je n’y arriverais. Ils m’ont encouragé 

et m’ont dit d’être patiente, que tout n’était pas facile dès le début. Alors j’ai 



attendu, j’ai observé mon entourage, comment les gens vivent, quels sont leurs 

habitudes, leurs réactions.   

Ce qui m’a le plus marqué au début, c’est l’heure à laquelle se couche le soleil. 

Tout les jours, il fait nuit à 18h30 pile et le matin il fait jour de la même 

manière, brutalement à 6h30. Ensuite, c’est la conduite : c’est fou !!!!!!!! 

Parfois jusqu’à 8 personnes sont entassées dans une voiture 5 places, le port de 

la ceinture est obligatoire uniquement si on passe un contrôle de police et le 

klaxon est plus utilisé que le clignotant.   

Les 3 semaines suivantes, je suis allée dans une école pour apprendre 

l’espagnol. Cette école regroupe le niveau maternel et primaire et ma maman 

d’accueil y travaille. J’ai rencontré 5 autres étudiants d’échange, Lene, Raïssa, 

Claire, Soazig et Jami qui viennent respectivement d’Allemagne, USA, USA, 

France et Taiwan. En allant à l’école tous les jours, je me suis sentie de mieux 

en mieux. Ces personnes sont maintenant mes amies. On partage beaucoup de 

moments ensemble car nos familles d’accueil respectives sont en parenté. 

Nous sommes pour ainsi dire cousines ☺. Nous allons à des cours de danse 

gratuits et de pole dance aussi. On aime se réunir dans une de nos maisons et 

passer du bon temps. A l’école, nous nous sommes liées avec une professeure 

qui parle anglais et avec elle nous avons visité quelques lieux proches de la 

ville.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Plus le temps passe et plus je me sens bien. Je tisse des liens de plus en plus 

forts avec ma famille et aussi avec mes amis. 3 semaines seulement après mon 



arrivée, je suis partie, durant les vacances scolaires, à Cuenca une ville de la  

« Sierra » à 6 heures de routes de Portoviejo. J’y suis allée avec la famille de 

Lene car la mienne est partie à New York. C’était la première fois que j’allais 

dans cette partie de l’Equateur et j’ai vraiment adoré. C’est beaucoup plus à la 

Sierra que ressemble l’Equateur quand on se l’imagine : des alpagas, des 

femmes en habits traditionnels, de la musique, des sites incas… 

 

 

 

 

 

(Cuenca) 

 

 

 

 

 

 

(ingapirca)        (famille de Lene et moi)  

 

 

 

 

 

 

(cochon près à être manger dans une ville à coter 

de cuenca) 

 

(parc national cajas 41678m)  



La semaine suivante, j’ai eu mon premier bus trip avec le Rotary. Tout le district 

s’est réuni c’est-à-dire tout le pays car il n’y a qu’un seul district, le 4440. On 

était donc au total plus de 70 jeunes. Nous avons passé 5 jours dans un hôtel 5 

étoiles all inclusive avec plage privée, 4 piscines,  3 restaurants, salle de jeu, 

discothèque … bref le paradis. Le matin, nous avions des cours d’espagnol par 

groupe de niveau et l’après midi c’était quartier libre. J’ai fais la rencontre 

d’une grande quantité de français et d’allemands qui représentent à eux seuls 

la moitié des étudiants d’échanges en Equateur !   

 

 

 

 

 

 

 

 

(district 4440)       (tous les français)  

 

Ce que j’ai vécu cette semaine passée ainsi que ce que je vis tous les jours est 

difficile à résumer dans un simple mail. Au jour d’aujourd’hui, je vis clairement 

des moments exceptionnels et je vous remercie infiniment de m’avoir donné 

l’opportunité de partir et de vivre cette expérience. Cela fait à peine un peu 

plus d’un mois que je suis partie mais j’ai déjà l’impression que ça en fait 10.  Je 

suis heureuse et le sentiment qui m’habite quand je prends du recul est 

indescriptible ; il est au-delà de la simple gratitude, du bonheur et de l’amour. 

C’est juste une explosion de tous ces sentiments qui répandent une onde de 

chaleur en moi.  

Je vous salue tous, à bientôt pour d’autres nouvelles.  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

   (Portoviejo solidaire, mon club d’accueil)  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(viva la Francia)  

        

 

 

 

(dans l’ordre : Raïssa, Claire, Lene, moi)  

 

    (ceviche spécialité de la « Costa »)  


